
Jチーム

本日はよろしくお願いします。

太田さん

はい。フジクラプリントサーキット
秋田工場及び東北フジクラは、
非鉄金属大手メーカー・フジクラ
の100%出資会社です。ここでは
電子機器に欠かせないフレキシ
ブルプリント配線板やセンサを
製造しているほか、製品を製造
する装置の開発、設計、プログラ
ミングなども行っています。

太田さん

そうですね、現時点で数百種類は
あります。

太田さん

私たちが手がける製品は国内で
はトップレベル、世界でも有数の
シェアを誇っていますので、入って
いる可能性はありますね。ちなみ
にここで作っているプリント配線
板はフレキシブルプリント配線板
と呼ばれるもので、柔軟性があ
り、変形しても電気的特性を維持
するのが特徴です。

吉田さん

私は生まれも育ちも秋田で、進学
した大学も県内の大学なので、
この土地を離れて暮らすことは
ちょっと考えられなくて。けれど
県外との関わりを持てる仕事が
したいという思いはあって、いろ
いろ調べてここへの就職を希望
しました。新卒入社で、今年で8年
目になります。

吉田さん

フジクラプリントサーキット及び
東北フジクラは関連会社が世界
各地に140以上あり、また取引先
も世界中にあるので、県外や海外
の方とやり取りする機会は多いの
ではと思いました。

吉田さん

なりました。実際、電話やメール
でのやり取りはもちろん、ここに
は県外や海外から視察や研修で
訪れる人が多いので、さまざまな
人と関わる機会が増えました。

吉田さん

総務チームの吉田です。こちらこそ
よろしくお願いします。今日は二人
の上司も同席します。

太田さん

管理部長の太田です。よろしくお
願いします。

藤澤さん

総務グループ長の藤澤です。よろ
しくお願いします。

Jチーム

それでは早速ですが、会社の
概要を簡単に教えてください。

Jチーム

製品の種類はどれくらいある
んですか？

Jチーム

そんなに！もしかして、私たち
の身の回りにある電子機器に
も、こちらで生産されたものが
入っていますか？

Jチーム

そんな一大生産拠点が秋田
にあっただなんて！吉田さん
は、どうしてこちらで働こうと
思ったのですか？

Jチーム

県外との関わりを持てると
思った理由は何ですか？

Jチーム

海外まで！だいぶ広がりまし
たね。吉田さんの普段の業務
についても教えてください。

Jチーム

いろいろな仕事があって大変
そうです……。仕事と家庭は
両立できていますか？

Jチーム

その環境だと、プライベート
も充実しそうですね。

Jチーム

親子に人気のお出かけスポット
ですね！職場の男女比はどの
ようになっていますか？

Jチーム

女性の器用さが生きています
ね。逆に女性活躍が進んでい
ないところはありますか？

Jチーム

吉田さんも頑張って管理職の
座をゲットしてくださいね。

Jチーム

本日はありがとうございました！

Jチーム

実際、そうなりましたか？

正直、工場と聞くと外部とのつながりが薄いイメージがありま
したが、フジクラプリントサーキット秋田工場で働く吉田さんは、
積極的に外部の人との交流を図っていました。世の中には、
まだまだ知らない世界がたくさんありますね。グローバルな
ビジネスを展開している工場が、私たちの学校の近くにあった
ことも驚きでした。

今回サキホコレ学園Jチームがインタビューするのは、スマート
フォン、デジタルカメラ、医療機器、ロボット等を製造する上で
なくてはならない、フレキシブルプリント配線板の生産を手が
けるフジクラプリントサーキット秋田工場の吉田里奈さん。工場
で働く魅力に迫ってみたいと思います！
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吉田さん

吉田さん

総務チームで社員の給与計算や
勤怠チェック、出張に出かける人や
国内外の関連会社からやって来
る人の宿の手配や交通チケットの
準備などをしています。請求書の
作成や電話応対業務もあります。

吉田さん

そうですね。一般的な休日のほ
か、翌年に繰り越せる年20日の
有給休暇や妊産婦通院休暇、看
護休暇などを完備しているので、
何かと忙しい子育て世代でも仕事
と家庭を無理なく両立できます。
私は今まさに子育て中なのです
が、時短勤務にしてもらっている
だけでなく、子どもが体調を崩し
た際にはすぐに早退や欠勤を認
めてもらえるので、ワークライフ
バランスの面でストレスを感じる
ことは少ないです。

吉田さん

はい。子どもをいろいろなところ
へ連れて行き、たくさん思い出を
作っています。ついこの前は、アン
パンマンこどもミュージアムに
行ってきましたよ！

吉田さん

はい、頑張ります（笑）

藤澤さん

部署によって異なりますが、細か
い作業が多いところは女性が多い
です。たとえばセンサの製造部門
は女性30名、男性3名といった
感じです。

藤澤さん

これは会社としての課題でもある
のですが、女性管理職の割合が
低いです。現在、管理職に就いて
いる従業員は概ね勤続歴20年
前後の人々。当社で女性社員が
増えてきたのはここ数年のこと
なので、状況を一気に変えるのは
難しいですが、時間とともに管理
職に就く女性は増えていくと思い
ます。

サキホ
コレ学園によ
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仕事もプライベートも充実した秋田ライフを送りたい。
学園のメンバーが人生の『パイセン』に、

仕事のこと、プライベートのこと、何でも聞いちゃいました！

が行く！
J チーム


